

C'est étrange mais la lecture des textes ne m' a pas beaucoup inspiré et je pencherais plutôt du côté de Chantal que de celui de Jean.

Chantal trouvant que la plupart des textes sont trop datés alors que Jean parle de textes fondateurs mais ils ne parlent peut-être pas des mêmes textes.

Ceux d'aujourd'hui me paraissent totalement déconnectés de la réalité et à la limite du compréhensible. je pense au psaume  
Mais la réalité et les faits sont parfois têtus et la réflexion prend parfois des chemins tordus, surtout chez moi.

En ouvrant ma messagerie je tombe sur un message de Forum Opera .com et dans la rubrique toutes les brèves je tombe sur une brève titrée

Quand l'élection de Léon XIV fait écho à Verdi  
eh oui

Verdi dans son opera Attila reprend la tradition qui veut que Leone évêque de Rome futur papa Leon 1er ait réussi à soumettre Attila à la volonté divine d'épargner Rome.

Il est à noter que Ste Genenieve avait réussi, par la prière à sauver Paris du même Attila.

Et pour filer la filiation franco opéra de notre nouveau pape dont le patronyme civil est Prevost et qui fut donc abbé avant de devenir évêque et pape un autre prêtre nommé l'Abbé Prevost n'a-t-il pas écrit Manon Lescaut repris par à l'opéra par 3 auteurs différents Scribe, Massenet et Puccini.

Oui donc on a en 2025 un pape dans lequel se reconnaissent les français, mais aussi les états uniens et aussi les péruviens qui prend le nom de Leon et immédiatement on cherche à savoir pourquoi Léon?

oh la filiation avec Leon le 1er n'est guère évidente alors que cela fonctionne à merveille avec le pape Leon 13 qui fut à l'origine de la fameuse encyclique Rerum Novarum celle qui jeta les bases de la doctrine sociale de l'Eglise doctrine fortement mise à mal depuis.

Où sont passé les Jocistes , les jeunesses agricoles chrétiennes et les prêtres ouvriers où est passée l'Eglise qui allait de l'avant et qui bâtissait à Marseille l'église St Louis ou l'église St Maurice de Pont de Vivaux?

A Paris on s'empresse de sauver Notre Dame , il est vrai qu'avec la Tour Eiffel et le Sacré Coeur elle fait partie du patrimoine français rayonnant dans le monde et à Marseille on veut redonner à Notre Dame de la Garde tout son rayonnement à coup de feuilles d'Or mais il est vrai que là aussi c'est LE symbole de Marseille presque à part égale avec le Stade vélodrome.

Il n'empêche au 19ème siècle l'Eglise s'est emparé du problème de la politique sociale pour obliger les puissants à avoir une attitude un peu plus chrétienne vis à vis des autres, et ensuite il a fallu attendre 60 ans pour que soit organisé le concile de Vatican 2 destiné à ouvrir l'Eglise institution à l'aspiration légitime des laïcs à participer plus activement à son fonctionnement. De là à parler de Synodalité il n'ya qu'un pas mais qui est difficile.

Au début cela a très bien accueilli mais rapidement Mgr Lefebvre a fait entendre son opposition qui a fini par aboutir à son excommunication.

Et c'est un fait de nos jours les églises se vident , la société se laïcise de plus en plus et pourtant que n'a-t-on entendu au moment de Pâques sur les très nombreux baptêmes d'adultes, mais à quel message du Christ ou de l'Eglise se réfèrent-ils ?

Certes le Christ a dit qu'il n'était venu pour abolir la Loi .

*« Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou les prophètes; je suis venu non pour abolir, mais pour accomplir.*

*Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé.... » c'est au ch 5 de Matthieu à la suite des Béatitudes*

et ensuite dans Matthieu au ch 22 à la question:

*« Maître, dans la Loi, quel est le grand commandement ?*

*Jésus répond : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit.*

*Voilà le grand, le premier commandement.*

*Et le second lui est semblable : Tu aimeras ton prochain comme toi-même.*

*De ces deux commandements dépend toute la Loi, ainsi que les Prophètes. »*

et en revenant au ch 5 de Matthieu mais là la barre est placée très, très haute

*« Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis,*

*bénissez ceux qui vous maudissent,*

*faites du bien à ceux qui vous haïssent,*

*et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, »*

*Alors oui ces textes me parlent car ils semblent bien être en prise avec notre époque*

*Le Pape Leon 14 est bien parti lui que 3 continents reconnaissent comme étant l'un des leurs.*

**Longue vie à Léon 14.**